

CAMPUS INFORMATION

第47回新大祭

11/3(金・祝)・4(土)・5(日)

第47回新大祭、今年のテーマは「完全燃笑」。そのテーマに後押しされるように五十嵐キャンパスは見事な秋晴れに恵まれ、学生をはじめたくさんのお客さんの笑顔あふれる学園祭になりました。そんな今年の新大祭を少しだけ振り返ります。

初日に開催された「プリンセスコンテスト2006」では、8人の出場者が華やかにステージを彩り、魅力あふれるアピールで観客を湧かせました。4日に行われた「POSSIBILITY LIVE」も熱狂的な盛り上がりを見せ、新潟の秋の空に真夏のメロディが響き渡りました。

そして最終日は目玉企画が2つ。「キートン山田氏講演会」はトークショー形式で、4名のお客様とともにキートンさんにお話していただきました。学生参加のバラエティ企画「バスの瞳に恋してる～○○かわいい!?～」では出場者が様々なアピールやゲーム、罰ゲームにパイ投げなどをステージ前は笑い声でいっぱいになりました。

新大祭常任委員会委員長 人文学部3年
嶋矢 恵理子



プリンセスコンテスト2006



学内音楽系サークルライブ

プリンセスコンテスト2006を見るために大勢集まる観客

新潟大学week

10/30(月)～11/5(日)

新潟大学の活動状況を広く社会の皆様に紹介する「新潟大学week」が、10月30日～11月5日にかけて開催されました。3年目となる今年は、恒例の新大祭や全学同窓会との交流会をはじめ、体験授業、研究紹介、学部紹介、体験型企画、ミニコンサート、農場生産物販売、入試体験、学生の作品や貴重資料の展示など、新潟大学の各部局がそれぞれの特色を盛り込んだ30を超える企画に、約10,000名が訪れ、秋晴れの新潟大学のキャンパスを堪能していました。

また、中越地震で最大震度7を記録した川口町の農家の方々が、新潟大学や新潟市民からの支援のお礼にと、五十嵐キャンパスを訪れ、同町で収穫した新米のおにぎりを無料で配るなど地域との交流の場としても盛り上がったweekとなりました。



川口町の人々の感謝の気持ちがこもった新米おにぎり



柔らかな秋の陽射しに映える彫刻作品展（教育人間科学部ロビーにて）



地震による高層ビル倒壊現象の実験
(さいがい科学教室)



本番ながら緊張のヴァーチャル入試体験



大盛況に終わった新潟大学・全学同窓会交流会講演会



「写真で見る新潟大学の歴史」を懐かしく見る
講演会参加者